

# KIM

## Demi Kebersihan dan Keamanan Pengguna Jalan, Tiga Pilar Desa Rarak Ronges Kompak Gotong Royong

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID](http://SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID)

Jan 30, 2024 - 17:41



Sumbawa Barat NTB - Wujudkan sinergitas di tingkat masyarakat paling bawah, Bhabinkamtibmas bersama Babinsa dan Pemerintah Desa Rarak Ronges, melakukan kegiatan gotong royong membersihkan Semak Belukar yang tumbuh di pinggir jalan dari arah Desa Bangkat Monteh menuju Desa Rarak Ronges, Selasa (30/01/2024).

Gotong royong tersebut tepatnya dilaksanakan di Dusun Gong Satu, Desa Rarak Ronges, Kecamatan Brang Rea, Kabupaten Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., mengatakan kegiatan tersebut sebagai bentuk kepedulian dari tiga pilar di tingkat desa terhadap kebersihan lingkungan.

“Disamping untuk kebersihan lingkungan, pembersihan semak-semak yang tumbuh liar tersebut dapat menimbulkan rasa aman bagi masyarakat pengguna jalur tersebut sehingga kiri-kanan jalan yang sebelumnya tertutup semak dapat terlihat dengan jelas sehingga berdampak kepada keamanan pengguna jalan,”ungkap Kapolsek.

Pembersihan semak-semak yang dilakukan dengan cara bersama-sama dan gotong royong, menurut Siswoyo mencerminkan kerjasama dan sinergitas yang solid antar Polri, TNI dan Pemerintah di tingkat bawah, terlebih dilakukan dengan ikut serta masyarakat setempat.

“Gotong royong tersebut mencerminkan sinergitas yang baik antara polri TNI Pemdес serta masyarakat. Ini perlu terus dipelihara oleh kita bersama,”ucapnya.

Disamping itu untuk memelihara Kamtibmas di tengah masyarakat di tingkat bawah, Bhabinkamtibmas di setiap kegiatan masyarakat termasuk dalam giat Gotong Royong tersebut selalu menyampaikan himbauan Kamtibmas Kapolres Sumbawa Barat agar bagaimana Situasi dalam masyarakat tetap kondusif.

“Karena ini masuk tahapan Pemilu 2024, seluruh anggota Polsek Brang Rea tak terkecuali Bhabinkamtibmas terus menghimbau masyarakat agar tetap akur, dan memelihara silaturahmi antar sesama meski dalam pilihan yang berbeda. Keamanan Wilayah ini milik dan harapan kita bersama, maka upaya untuk menjaga dan memelihara Kamtibmas adalah tugas dan tanggung jawa bersama,”pungkasnya. (Adb)